

COMMUNIQUE N°2 DE LA MAIRIE

Chères Brulaisiennes, chers Brulaisiens,

Vendredi dernier 12 avril, au cours d'une réunion de l'amicale des supporters cyclistes de Les Brulais, un conseiller municipal a annoncé publiquement que les tôles de l'ancien hangar Calo avaient disparues, laissant ainsi planer le doute sur un éventuel enfouissement sauvage.

En lançant l'idée, sans doute, espérait-il que la rumeur se répande pour discréditer le travail entrepris par les bénévoles qui avaient entrepris de démonter le hangar au service de la commune. Objectif atteint puisque qu'en à peine quatre jours, le « buz » était arrivé à mes oreilles.

Je tiens à rassurer la population en vous informant que les tôles étaient tout simplement restées sur place. Seulement, la végétation avait fait son œuvre printanière. Elles ont depuis été déplacées devant l'atelier technique (Cf photo n°1) en attente d'être traitées dans une filière homologuée.

Quant à notre « inspecteur des travaux finis », qui n'en est pas à son coup d'essai en matière de calomnie et d'outrage à Officier de Police Judiciaire, je l'invite à faire montre d'un peu plus de retenue et de modestie dans ses propos. Dit autrement, je lui propose de méditer ce proverbe antillais « quand on veut monter au cocotier, il faut mieux avoir les fesses propres » !

Je profite de ce communiqué pour remercier les élus et bénévoles qui se sont mobilisés pour démonter et remonter « proprement » ce hangar en un temps record. Son insertion paysagère permet de dissimuler le mur en parpaings du terrain de tennis (Cf photo n°2) et son utilité sera vite éprouvée aux beaux jours. Un grand MERCI à ces personnes qui œuvrent efficacement et en silence au service de la commune pour l'intérêt général.

Pour conclure, permettez-moi de citer Pierre Dac : « Parler pour ne rien dire et ne rien dire pour parler sont les deux principes majeurs et rigoureux de tous ceux qui feraient mieux de la fermer avant de l'ouvrir. »

Bien à vous.

Hugues RAFFEGEAU

Maire de Les Brulais

